

Le tiercé à Orioux ?

En voilà une nouvelle! bien sûr qu'elle est fausse. Mais à y regarder de plus près et quand on en parle un peu autour de soi, certaines personnes voudront essayer de vous prouver le contraire. En effet, et il n'y a pas si longtemps de cela, saviez-vous que des courses de chevaux se sont déroulées dans le bas d'Orioux ? et qu'elles ont donné suite à des paris ? Cela avait naturellement demandé de grosses infrastructures en préparatifs de tous genres pour nombre d'habitants de la commune (Tribunes, barrières, chapiteaux etc....) Mais quel bonheur ! c'était l'occasion rêvée de faire la fête pendant plusieurs jours (frairies). Les anciens s'en souviennent encore comme ils se souviennent aussi des courbatures et maux de tête de ce genre d'événement. Les 'tivolis' en place, rivalisaient d'astuces et d'ingéniosité afin d'attirer le client au détriment du concurrent. Saine rivalité dont les bénéficiaires étaient les clients, on se rappelle d'ailleurs de certaines cuites carabinées qui ont vite fait le tour de la commune, mais tant-pis, il fallait avant tout s'amuser.

